

RECO - IMMOBILIER

6 Pièces

150 m²

Réf. 2685

775 000 €

Bonnieux

Appartement à vendre (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme dans l'une des plus belles rues du village de Bonnieux, maison ancienne d'une surface habitable d'environ 112 m² rénovée avec beaucoup de goût et agrémentée de deux jardins arborés. Au rez-de-chaussée une entrée menant à la pièce de vie avec cuisine ouverte et salle à manger 25 m² donnant sur le jardin, un bureau 12 m² et une buanderie 9 m². A l'étage, une suite parentale composée d'un salon et d'une chambre avec cheminée donnant sur une terrasse avec vue 37 m², une salle de bain et au dernier étage une chambre avec salle de bain et une dernière chambre. La maison, entièrement rénovée a ...

Quietly located in one of the most beautiful streets in the village of Bonnieux, an old house with a living area of about 112 m² renovated with a lot of taste and complemented by two wooded gardens. On the ground floor, an entrance leading to the living room with open kitchen and dining room 25 m² overlooking the garden, an office 12 m² and a laundry room 9 m². Upstairs, a master suite composed of a living room and a bedroom with a fireplace overlooking a terrace with a view 37 m², a bathroom, and on the top floor, a bedroom with a bathroom and a last bedroom. The house, fully renovated, has ...

IMMOBILIER BACON

2 PLACE CARNOT - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

